

HUMAS

Tujuh Belas Prajurit Terbaik Badak Hitam Pindah Satuan

Sumartono - BLITAR.HUMAS.CO.ID

Feb 11, 2022 - 17:39



Danyonif 511/DY Letkol Inf Rully Noriza, S.I.P., M.I.P memimpin langsung acara Korpus Raport Pindah Satuan (Foto: Dok)

KOTA BLITAR - Dalam organisasi TNI AD alih tugas merupakan hal biasa terjadi bagi setiap prajurit TNI, hal ini merupakan suatu kebijakan dari Komando Atas

dan harus dilaksanakan sebaik-baiknya, sehingga dapat memberikan kontribusi yang optimal bagi organisasi TNI AD.

Danyonif 511/DY Letkol Inf Rully Noriza, S.I.P., M.I.P memimpin langsung acara Korps Raport Pindah Satuan, bertempat di Aula Soecipto Yonif 511/DY Jl. Maluku No. 14 Kota Blitar, Jum'at (11/02/2022)

Letkol Inf Rully mengatakan bahwa tradisi pelepasan pindah satuan kepada tujuh belas prajurit terbaik Badak Hitam ini merupakan salah satu tujuan memberikan pengembangan karier personil, pembinaan organisasi dan tuntutan penugasan yang beragam sehingga bermuara pada pencapaian kinerja yang semakin baik dan profesional

Selain itu, upacara tradisi ini juga sebagai penghormatan dan penghargaan kepada anggota yang pindah satuan. Karena selama berdinasi di Yonif 511/DY telah mencurahkan segala usaha dan pengabdian terbaik demi kesuksesan dan membanggakan satuan.

"Haruslah di sadari bahwa tugas dan tanggung jawab yang akan di emban tentunya tidak sama dengan tugas yang selama ini dilaksanakan yaitu dari satuan tempur ke satuan teritorial. Dalam melaksanakan tugas di tempat yang baru saya berharap selalu berpedoman pada Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan 8 Wajib TNI," katanya.

Danyonif 511 megigatkan, bahwa prajurit TNI dimanapun tempatnya adalah sebagai pengayom dan pelindung rakyat, sehingga kehadirannya selalu dinanti dan dicintai rakyat. Satuan hanya bisa memberikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya atas pengabdian, sumbangsuhnya selama bertugas dan hasil karya selama bertugas di Yonif 511/DY.

"Selamat bertugas di satuan yang baru. Jaga nama baik almamater Yonif 511/DY di manapun bertugas dan berada serta selalu pelihara komunikasi yang baik. Ambil hal-hal yang baik untuk bekal penugasan di satuan yang baru semoga Tuhan Yang Maha Esa selalu memberikan perlindungan dan ridho-Nya dalam setiap langkah yang dikerjakan," tegasnya. (*)